

BOLETÍN DE PRENSA No. 249 ->>

- Alumnos de cuatro centros académicos presentaron proyectos técnica y financieramente viables.

- Fajas para postura, desarrollo de software, programación de reciclaje, purificación de agua con llantas, cementerio verde y mochila con celdas solares fueron los proyectos presentados.

El Centro de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo el evento académico “Pasarela de proyectos de inversión”, cuya finalidad es dar a conocer trabajos realizados por alumnos de la Institución que sean técnica y financieramente viables; así lo dio a conocer Mireya Castañeda Martínez, quien es catedrática y funge como enlace de Vinculación de dicha unidad académica.

La profesora explicó que la asignatura “Proyectos de inversión” se imparte a diferentes carreras de la UAA por lo cual se desarrollaron cerca de 50 propuestas en este semestre, para posteriormente elegir a siete para formar parte de esta Pasarela, una exposición que se realizó en presencia de universitarios y representantes del sector gubernamental.

Dicha actividad busca convencer a futuros inversionistas mediante la exposición clara y atractiva de las características, enfoque y potencial de los proyectos, además de informar sobre los recursos necesarios para su arranque y el rendimiento prospectado de la empresa.

Los proyectos presentados en esta ocasión fueron una faja para la postura, una propuesta de diseño de software, un programa de reciclaje, de purificación de agua empleando llantas, un cementerio verde y una mochila con celdas solares; demostrando la creatividad y capacidad de innovación de los universitarios.

Los equipos participantes crearon proyectos para la categoría de Tecnología Intermedia con base en la metodología de Nacional Financiera, en la que en un lapso no mayor a 15 minutos llevan a cabo una exposición presencial en la que dan los pormenores de su propuesta con la intención de obtener un apoyo financiero.

Los estudiantes que participaron en esta actividad académica pertenecen a Ingenierías Civil del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción; Ingeniería Biomédica del Centro de Ciencias de la Ingeniería; a las ingenierías en Informática y Tecnologías Computacionales, así como Industrial Estadístico del Centro de Ciencias Básicas, además de la licenciatura en Administración Financiera del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas.

